
…….grazie per aver organizzato tutto questo!. 

Non solo perché è stato veramente utile, molto interessante e formativo, ma soprattutto perché ha 

dato a tutti noi una identità a livello nazionale, riunendo tutti i colposcopisti dello screening! 

Ieri pomeriggio è stato un bellissimo momento di confronto soprattutto perchè parlavamo tutti la 

stessa lingua, eravamo lì tanti di noi a guardare e interpretare immagini, che riempiono il nostro 

quotidiano, con impegno, scienza e perfino emozione! Eravamo tutti appassionati…..E’ stata una 

bellissima condivisione, mi ha lasciato un senso di appartenenza a qualcosa di più grande per cui 

ciascuno di noi ogni giorno lavora. 

Quindi non badare a eventuali critiche, certo si può sempre migliorare, ma secondo me questa è la 

giusta direzione e sono eventi che si dovrebbero ripetere perchè ci danno la possibilità di conoscerci 

meglio e di poter arrivare finalmente ad un unico linguaggio condiviso. …faccio i complimenti a 

tutto il gruppo di lavoro e ai tutor entusiasti….. 

                                                                                                                            Messaggio firmato 


